

Par courriel : [cbroady@bcsta.org](mailto:cbroady@bcsta.org)

Richmond, le 16 mai 2022

**Attention:** Madame Carolyn Broady

Présidente, British Columbia School Trustees Association

**Objet:** Félicitations pour votre élection à la présidence de la BCSTA

Madame Broady,

Je tiens à vous offrir, au nom du conseil d'administration du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF), nos sincères félicitations quant à votre récente élection à la présidence de la British Columbia School Trustees Association (BCSTA).

Nous sommes ravis de cette opportunité de pouvoir continuer à travailler avec vous au courant des prochaines années, et de poursuivre les efforts sur des dossiers importants de la BCSTA et de ses membres répartis partout en province.

Nous nous réjouissons que quelqu'un de votre niveau d'expérience et de votre calibre prenne les rênes de la BCSTA, et nous savons que celle-ci sera dans de bonnes mains après le départ de Madame Higginson.

Nous savons à quel point il est essentiel de pouvoir compter sur des bases solides de confiance et de collaboration dans les relations avec des joueurs importants tels que la BCSTA. C'est pourquoi nous sommes ravis de vous voir accéder à ce poste et de pouvoir continuer de vous compter parmi nos partenaires dans notre mission de développer une communauté d'apprenants francophones à travers la province inspirés par une éducation innovante et un partage de culture francophone vivante.

Veuillez recevoir, Madame Broady, les sincères félicitations du conseil d'administration du CSF, ainsi que l'assurance de notre désir de poursuivre le dialogue pour avancer ensemble sur nos dossiers prioritaires.

Cordialement,



**Patrick Gatien**

Président

By Email: [cbroady@bcsta.org](mailto:cbroady@bcsta.org)

Richmond, May 16, 2022

**Attention:** Carolyn Broady

President, British Columbia School Trustees Association

**Subject:** Congratulations on your appointment

Dear Ms. Broady,

I am writing to you on behalf of the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF)'s Board of Trustees to offer you our sincere congratulations on your recent election to the position of president of the British Columbia School Trustees Association (BCTSA).

We are thrilled to have this opportunity to continue to work with you over the course of the coming years, and to pursue work on the issues that are important to the BCSTA and its members throughout the province.

We are so pleased that someone of your caliber and with your experience will be at the helm of the BCSTA, and we know that it will be in excellent hands after the end of Ms. Higginson's term.

We know how crucial it is to be able to rely on a strong foundation of trust and collaboration with key players such as the BCSTA. We are thus pleased to see you take up this position and to be able to count on you as one of our partners in our mission to develop a community of francophone learners throughout the province inspired by innovative education and a shared, living Francophone culture.

Once again, please accept the sincere congratulations of the CSF's Board of Trustees. We look forward to continuing the dialogue in order to move forward together on our shared priorities.

Sincerely,



**Patrick Gatien**

Chair